

青垣

創造・誠実・鍛錬

生命を大切に、坂本を愛し、夢の実現に向かって
自ら学び続ける生徒の育成

八代市立坂本中学校 学校便り

令和6年度 第10号

発行者 校長 吉田 稔

令和7年1月28日

令和7年がスタート ～3学期始業式～

1月8日（水）に3学期の始業式を行いました。校長からは、年末年始に開催されたさまざまな駅伝大会の話为例に、3学期は「下の学年に櫓をしっかりと繋ぐためのまとめの学期である」と話しました。やり残しがないように、やるべきことをしっかりやってほしいと思います。それぞれの学年からは代表の生徒が「3学期の目標」について発表しました。3学期は短い学期であつという間に過ぎてしまいます。一日一日を大事にし、寒さに負けず、充実した毎日を過ごしてほしいと思います。そして、3年生はいよいよ卒業です。残り少ない中学校生活を悔いのないように過ごし、笑顔で卒業式が迎えられるようにしてほしいです。



新たな気持ちで ～校内書き初め大会～

1月10日（金）に校内書き初め大会を行いました。書き初めは、新年の抱負や目標を書く大切な風習です。坂本中でも新年の恒例行事となっています。1年生は「不言実行」、2年生は「新たな目標」、3年生は「旅立ちの春」という文字を、一字一字心を込めて書きました。作品は2月の授業参観で展示する予定です。



令和7年度生徒会スローガン ～生徒集会～

1月14日（火）の生徒集会は、新生徒会メンバーにとって、最初の生徒集会でした。少し緊張しながらも、やる気に満ちた表情でそれぞれの役割を果たしました。そして、この会の中で、来年度の生徒会スローガンの発表がありました。新生徒会メンバーが、冬休みのリーダー研修で長い時間かけて話し合い、坂本中の明るい未来を熱望して決定したすばらしいテーマです。先輩の意思を受け継ぎ、新たな歴史をつくってほしいと思います。

令和7年度生徒会テーマ

「Let's 笑 time」～ 明るい未来へ 輝く坂中 ～ 挨拶 自信 思いやり



いじめ・差別のない学校へ ～人権集会～

坂本中は人権教育にも力を入れて取り組んでいますが、今年度の人権教育のまとめとして、1月21日（火）に人権集会を行いました。各学年からの発表では、1年生が「今、言わなければ」という教材の朗読劇、2年生が「光ばみつけました」という部落差別について学んだことについての発表、3年生が高校差別や職業差別について学んだことを発表しました。人権集会を通して、自分の言動をふりかえるとともに、差別をしない、させない、負けない心を育み、生徒一人一人が差別のない学校をつくっていかうという意識を高めてほしいと思います。



2月の行事予定

- 5日（水）～7日（金）3年期末テスト
- 7日（金）授業参観、PTA 総会、学年懇談
2年立志式
- 12日（水）～14日（金）1, 2年期末テスト
- 14日（金）新入生説明会
- 20日（木）坂本校区防災訓練

